

DEL-Kurier 26.11.10

3

## NABU fordert neue Trassenführung

Stellungnahme gegen B 212 neu

**Delmenhorst (fr).** Gegen den Trassenverlauf der Bundesstraße 212 neu wenden sich nicht nur geschlossen alle im Stadtrat sitzenden Fraktionen und Gruppierungen, sondern auch der NABU Delmenhorst. Der teilt mit, dass er zum neuen Landes-Raumordnungsprogramm (LROP) ebenfalls eine Stellungnahme abgegeben hat. Er äußert sich auch weiterhin ablehnend, wie schon 2007, als er zum Raumordnungsverfahren Stellung bezogen hatte. Damals wie heute legen die Umweltschützer dar, „dass eine Trassenführung über Delmenhorster Gebiet weder als raumverträglich im Sinne des Raumordnungsgesetzes noch als umweltverträglich im Sinne des Umweltverträglichkeitsprüfungsgesetzes zu bewerten ist“. Der NABU Delmenhorst fordert, endlich eine Trassenführung der B 212n durch das Stadtgebiet aufzugeben.